



Noroña arremete contra Santiago Creel por victimizarse

Gerardo Fernández Noroña arremetió en contra de Santiago Creel por victimizarse, por discriminación, también exigió a los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México que dejen sus cargos en el Congreso de la Unión.

Noroña expresó, “están haciendo su proceso el frente guango de derecha y ni siquiera piden licencia, o sea, Xóchitl Gálvez tiene contratos por mil 400 millones de pesos y no pide licencia, que voraz es, que rapaz, no creo que echara mucho de menos su sueldo de legisladora”.

[HERALDO RADIO](#)